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Die erste LP war eine Koalition aus SVPF und LNV.

Das Problem, was ich sehe, wenn wir 60% für eine Partei zulassen, ist das: Dann hat eine Partei
60 und die drei anderen Wahlvorschläge jeweils 10 Prozent. Das macht dann jeder so, um
"seine" Partei entsprechend zu stärken: Erik Dietrich vergibt 60% an die SVPF, du 60 an WWF,
Erik von Steinbachen 60 an die Unabhängigen und ich 60 an die LNV. Das hilft uns nicht weiter.
Bei maximal 50% sieht die Sache meines Erachtens anders aus.
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